alornada DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE

MIERCOLES 12 DE JULIO DE 2006

MEXICO, DISTRITO FEDERAL • AÑO 22 • NUMERO 7860 • www.jornada.unam.mx

■ Al estímulo por ser "año electoral", le agrega una quincena

DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

Se despacha el IFE con bono de \$468 millones

- Sesión "urgente" del instituto para desahogar sólo ese punto
- La percepción global por consejero será de 404 mil 867 pesos
- El aumento se hace extensivo a secretario y directores ejecutivos

ALONSO URRUTIA

ACRETARIA EJECUTIVA Cludad de Mánico, a 10 de julio de 2005 INSTITUTO PEDERAL ELECTORAL JUMFA GENERAL EJEGUTIVA General Eprodiva del instala Fast natigados de la sede qui silano, uto sen de cata Cautad, el dia martes I SESIÓN EXTRAORDINARIA dominated own or proper call click tops see projusts ORDEN DEL DÍA TH DE JULIO DE 2006 Frapecto de Acuerdo de la Junta Gener EL SECRETARIO EJE Prispecto de Acuendo de la Junta General Ejecutiva del Instituto Paderal Electoral Jan el Sia sa satoriza de storgamiento de Outros días allicinarias a ria compensación altonomes por este cuerza congruedo merzos de 2008. EL LÓPEZ BERNAL

La Junta General Ejecutiva del Instituto Federal Electoral convocó ayer a una sesión extraordinaria, de "manera urgente", para discutir y autorizar "el otorgamiento de 15 días adicionales de salario a la compensación aprobada en marzo pasado al personal, por ser año electoral". A los dos meses de salario que ya se había aprobado entregar a consejeros, funcionarios y personal del organismo, se añadirá la partida extraordinaria

"Inconsistencias" en más de un millón de sufragios del conteo: experto

- "La votación real es menor a la oficial", argumenta el consultor Simón Hiram Vargas
- No se descontaron papeletas anuladas de las cifras finales

ROBERTO GONZALEZ AMADOR

Calderón se dice listo para cualquier escenario de inconformidad

■ Realizará "una gira de agradecimiento" por el país; prepara ya el presupuesto 2006

CLAUDIA HERRERA BELTRAN

López Obrador: a instancias del IFE, apertura ilegal de paquetes electorales

■ Sólo se responde a pedidos de documentación del PAN o de la coalición, dice el instituto

R. GARDUÑO, A. BECERRIL Y A. URRUTIA

Esta no es democracia

■ Pablo González Casanova

i razonamos y hablamos con exactitud podemos decir que ésta no es democracia. A lo más es un camino en que si el pueblo se organiza y lucha pacíficamente en defensa del sufragio efectivo, puede lograr que se reconozcan las irregularidades de las elecciones del 2 de julio y que éstas se revisen e incluso que las elecciones se anulen.